
 

 

 

2008-2011年度 

油尖旺區議會 

 

關注高鐵工程施工安全關注高鐵工程施工安全關注高鐵工程施工安全關注高鐵工程施工安全 

 

背景背景背景背景 

 

高鐵工程現正進行，油尖旺區內不少位置正在施工。由於在施工期間深圳路

段卻多次出現地陷的情況，部份市民憂慮香港的工程安全及會否引起類似的地陷。 

 

另一方面，早前港鐵公司在大角咀高鐵社區聯絡小組的會議上，突然提出於

大角咀大全街進行灌漿工序，在會上引起不少反響，因港鐵事前未有公佈會有此

工序進行，令人聯想到與深圳路段地陷有關而作出補救。由於大全街兩旁亦有樓

宇，擔心工程會影響有關大廈的安全。 

 

提問及要求提問及要求提問及要求提問及要求 

 

1. 現時高鐵工程有關油尖旺區部份的進度及內容如何？ 

2. 港鐵在工程期間採取了甚麼安全措施避免影響樓宇安全？就深圳路段接連出

現地陷的情況，港鐵有否作出特別的措施以保安全？ 

3. 港鐵何時決定在大全街進行灌漿工程？為何之前未有向公眾公佈？有關內容

如何？ 

4. 要求港鐵派員解釋有關工程的內容，及解釋將會採取甚麼措施以保安全； 

5. 要永部門加強監管，避免意外發生。 

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈 

 

文件提呈 2011年 6月 23日油尖旺區議會會議討論，請運輸及房屋局及港鐵

公司代表出席回應。 

 

提呈人：  蔡少峰蔡少峰蔡少峰蔡少峰  鍾港武鍾港武鍾港武鍾港武  

孔昭華孔昭華孔昭華孔昭華  陳少棠陳少棠陳少棠陳少棠 
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